

30 JUILLET 1974.-

4 VIES NORD. OUEST DE BAC DE ROUSSILLON.-(38)

oooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooo

Heure : 22 h

M. François BÉGIN, 48 ans, Industriel, domicilié CY LES FONAINES (45) circulait en voiture sur une petite route parallèle à la P.4. Peu avant la localité de St Maurice l'Exil, il observe vers le NORD.OUEST une boule rouge d'un diamètre apparent proche de celui de la lune. L'objet était d'une luminosité fixe, les bords un peu flous, et descendait lentement vers le sol. Il disparut à la vue du témoin, au bout d'une minute environ, derrière les arbres. M. BÉGIN accéléra l'allure pour dépasser le village de St Maurice l'Exil et atteindre au plus vite un endroit plus dégagé. Il s'arrêta après le lieu dit " Les Bases " et observa toujours vers le NORD.OUEST deux autres boules identiques mais plus petites. Les deux objets avaient un diamètre apparent d'environ le quart de la lune et montaient lentement. Ils s'estompèrent progressivement en dix secondes environ. Aucun bruit ne fut perçu.

ENQUÊTE DE M. BERTHAULT.